



LLEGAN PRIMEROS INVITADOS

## Blindan ceremonia de toma de posesión

Las medidas de seguridad en torno al recinto de San Lázaro se agudizan de cara a la toma de posesión como presidenta de Claudia Sheinbaum, quien afirmó que está lista para asumir el cargo. El acto se realizará mañana martes con la presencia de unos 900

invitados. Luiz Inacio Lula Da Silva, presidente de Brasil, figura entre los primeros jefes de estado que arribaron al país. Por su parte, el líder del PAN Marko Cortés le pidió a la próxima mandataria que escriba su propia historia.

TOMAN PRECAUCIONES POR PROTESTAS

# Blindan a Sheinbaum para asumir Presidencia

PATRICIA RAMÍREZ

La ceremonia se llevará a cabo en San Lázaro, se espera la asistencia de alrededor de 900 invitados

Este 1 de octubre se oficializará el cambio de gobierno, con la toma de protesta ante el Congreso de la Unión de Claudia Sheinbaum como presidenta constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, la primera después de 200 años de vida independiente del país.

En un palacio legislativo de San Lázaro amurallado para evitar que manifestacio-

nes, entre ellas de los trabajadores del poder judicial y familiares de los estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa, se efectuará la ceremonia solemne, a la que están convocados alrededor de 900 invitados, entre ellos varios jefes de Estado, representantes diplomáticos y una numerosa comitiva del gobierno de Estados Unidos, encabezada por la esposa del presidente de ese país, Jill Biden.

La sesión está convocada a las 9 de la mañana, aunque será alrededor de dos horas después cuando Sheinbaum Pardo reciba manos de Ifigenia Martínez, líder histórica de la izquierda mexicana, la banda presidencial elaborada especialmente para ella por personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, que será en-



tregada a la nonagenaria legisladora por el presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador.

Después de entrar por la puerta principal del palacio legislativo de San Lázaro, será recibida por una comitiva de diputados y senadores, que la acompañarán hasta el salón de sesiones, donde, tras de recibir la banda presidencial, emitirá su primer discurso como Presidenta de la República. Con esto, iniciará su gobierno y empezará a marcar sus prioridades, pues, a decir del **coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila**, enviará de inmediato iniciativas a alguna de las Cámaras del Congreso, sobre temas que se conocerán en breve, aunque ella ha adelantado que le interesa empezar por evitar la reelección en los distintos niveles de gobierno.

Entre polémicas por la lista de invitados que acudirá a la toma de posesión, se hicieron acuerdos para evitar que la oposición haga protestas en el marco de esta sesión solemne, aunque no se descarta que pueda haber mantas y consignas a lo largo de la ceremonia.

Terminando la sesión en San Lázaro, se dirigirá a Palacio Nacional, donde sostendrá un almuerzo privado con los dignatarios que acudieron a la ceremonial y posteriormente festejará con los suyos, a las

cuatro de la tarde en el Zócalo capitalino su llegada al poder y presentará los cien pasos por la transformación, lo que será su programa de gobierno.

#### SIGUE APLANADORA

Apenas concluido el cambio de gobierno, la aplanadora de Morena, el PT y el PVEM en la Cámara de Diputados echará a andar otra vez su aplanadora, para aprobar otros reformas constitucionales del Plan C, aunque estas ya le tocará a Claudia Sheinbaum promulgarlas.

La primera es la reforma en materia energética que propone volver a priorizar a las empresas públicas estatales, en especial, la CFE y Pemex por sobre las empresas privadas. La otra es la reforma en materia ferroviaria, para volver a activar los trenes de pasajeros en todo el país, con el concurso de las empresas privadas.

#### SCJN EVALÚA RECURSOS

La controversia sobre la reforma constitucional sigue causando estragos al interior del Poder Judicial y a semanas de que fue promulgada, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), este lunes discutirá los proyectos de consulta que hizo la ministra Norma Piña a raíz de los recursos presentados por jueces y magistrados contra la reforma promulgada el pasado 15 de septiembre.

Las propuestas de las ministras Yasmín Esquivel, Lenia Batres y Loretta Ortiz concluyen que la SCJN no tiene atribuciones para suspender una reforma.

El ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá, propone reencauzar los recursos o y turnarlo a un ministro que pueda analizar y resolver el fondo del asunto.

“

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA ELECTA

*Le digo a usted y al pueblo de México: Estoy lista, estoy fuerte. Está listo el pueblo de México para iniciar la Segunda Etapa de la Cuarta Transformación”*

“

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA ELECTA

*“En estos meses, he sido testigo de lo hermoso que es ver a un presidente (AMLO) fundirse con su pueblo, da orgullo”*

CUARTOSCURO.COM



Claudia Sheinbaum, compartió imágenes de su prueba de banda presidencial previo a su toma de protesta el próximo 1 de octubre.